



# 片浦放課後通信

平成25年度片浦小学校

放課後子ども教室通信

平成26年3月18日発行

## 3月号

### 6年生 卒業おめでとう！

3月から最終自主下校時間が17時となり、子ども達は時間ギリギリまで外でサッカーや一輪車、室内では編み物やブロック遊びと夢中になって遊んでいます。

もうすぐ卒業してしまう6年生は、少ない時間のなか子ども教室に足を運んで、下学年生とサッカーや鬼ごっこ、ものづくりや編み物を楽しみ、それぞれが思い思いに片浦小学校の最高学年としての【足跡】を残してくれています。

6年生の皆さん、卒業おめでとうございます。中学校生活は、きっと楽しくてあっという間だと思います。たまには子ども教室に遊びに来て下さいね。



### 教室からの注意事項

※名前の書いていない忘れ物があります。自分の物があるかどうか確認して下さい。春休みまでに残っている鉛筆や消しゴムは、放課後子ども教室の共用物になります。

※講座の申し込み期限は守りましょう。遅れてしまうと、材料の関係で参加できない可能性があります。講座の参加費の忘れも多いです。ご家族で提出日の確認をお願いします。

### ザ☆ものづくりフェスティバル& おかめ桜まつり

佐藤先生の講座である「ものづくり教室」では、手作りのオーナメントやアクセサリ、雑貨を作ってきました。

そして、そのものづくり教室で作った作品を発表、販売をする「ザ☆ものづくりフェスティバル」を2月14日に開催しました。作品はもちろんすべて子ども達の手作りです！

チラシ作りからフェスティバルで使用するオリジナル紙幣を6年生がデザインしました。

1年生～6年生が、売り子や会計、体験スペースを担当。隅から隅まで手作りのすばらしいお祭りでした！

3月8日に開催された「おかめ桜まつり」では、ものづくり教室の作品や学校農園でみんなが育てたレモン、片浦プロジェクトで作った植物染めのハンカチを販売しました。

売り場での接客はもちろん、駅改札口まで行っただけの営業活動の成果でお祭りを盛り上げました。

ものを作り、誰かに売るという経験は、この先必ず役に立つはずですよ。おかめ桜に見守られながら、忘れられない1日となりました。

そして、物づくりフェスティバルとおかめ桜まつりの収益金は5,570円となりました。

この収益金は、子ども教室用のレゴブロックと物づくりの材料費としてもものづくり委員の皆さんから寄贈されました。ありがとうございます。

みんなで、大切に使いましょう！



↑販売の様子

収益金で購入したもの→